

杜の風

校長 森 薫

◎期末テスト、お疲れ様でした。できなかつたところは同じ問題が入試で出ても解答できるようにしておきましょう。

◎7月3日（土）からサッカー・卓球・ソフトテニスの市中体連総合体育大会（夏季大会）が始まります。

どの部活も仕上げの段階に入りましたね。3年生にとっては最後の大会になります。『毛中魂』を發揮し、応援してくださっている沢山の方々への感謝の心を忘れずに頑張ってください！教職員一同、応援しています。

◎運動時のマスクの着用について（文部科学省通知より抜粋）

6月17日に「新型コロナウイルス感染症対策の基本的対処方針」が現段階で変更されました。引き続き感染には、十分注意しましょう。

→『緊急事態宣言の対象区域及び重点措置区域をはじめ、その他の区域においても、運動時は身体へのリスクを考慮し、マスクの着用は必要ない。特に、呼気が激しくなる運動を行う際や、気温・湿度や暑さ指数（WBGT）が高い日には、十分な呼吸ができないくなるリスクや熱中症などの健康被害が発生するリスクがあるため、十分な感染症対策を講じた上で、マスクを外すこと。ただし、用具の準備や片付けなど運動を行っていない際は、感染症対策として可能な限りマスクを着用すること。

また、気温・湿度や暑さ指数（WBGT）が高くない日に、呼吸が激しくならない軽度な運動を行う際、児童生徒等がマスクの着用を希望する場合はマスクの着用を否定するものではないが、その際であっても、児童生徒等の体調の変化に注意し、必要に応じて他の児童生徒等との距離を十分に確保して、マスクを外して休憩するよう指導するなど感染症対策を講じながら事故防止にも留意すること。』となりました。

◎『少年の主張太田市大会』に毛里田中の代表として3年生の周東さんが出場します。発表テーマは『「食」への感謝』です。頑張ってくださいね！